

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir möchten Sie über eine Idee informieren, die wir im Rahmen der Schulentwicklung unserer Hönequell- Schule gerne mit Ihnen diskutieren und absprechen möchten.

Bereits vor mehr als zwei Jahren kam aus dem Kollegium unserer Schule der Vorschlag, dass man die Zeiteinteilung mit 45-minütigen Schulstunden hinterfragen und im Sinne unserer Schülerschaft neu besprechen könnte. Wir haben an anderen Schulen hospitiert, die mit anderen Zeitmodellen arbeiten. Nach längeren offenen Gesprächsrunden fanden große Teile der Lehrerschaft Modelle mit Unterrichtsstunden von 60 Minuten großen Anklang. Dann wurde dieser Gedanke der Schulentwicklung leider von der Corona-Pandemie unterbrochen.

Die nun knappe Zeit vor dem neuen Schuljahr möchten wir nutzen, um Ihnen als Eltern und natürlich auch unseren Schülerinnen und Schülern sowie unserem Lehrpersonal Grundgedanken eines anderen Modells näherzubringen und mit allen Beteiligten Vor- und Nachteile eines Wechsels bereits zum Schuljahr 2022/2023 zu besprechen und vielleicht auch zu beschließen.

Daher laden wir Sie am **15.03. um 18:00 Uhr** zu einer **Informationsveranstaltung für alle Eltern und Erziehungsberechtigten** in unsere **Aula** ein. Dort stellen wir Ihnen unsere Ideen, mögliche Modelle und Konzepte vor, die wir dann mit Ihnen besprechen möchten.

Vorab wollen wir Sie hier aber über einige wesentliche Grundgedanken informieren:

#### **60 Minuten- Modell:**

Unterrichtszeit der einzelnen Stunden: 60 Minuten

Weiterhin 2 kurze Tage (evtl. mit verschiedenen Schlusszeiten) und 3 lange Tage

#### **Vorteile:**

- Entschleunigung des Stundenplans: weniger Stunden-/Klassenwechsel, weniger Durchmischung
- Schülerinnen und Schüler benötigen weniger Material für den jeweiligen Schultag
- längere effektive Lernzeit in den Unterrichtsstunden mit längeren Arbeitsphasen für die Bearbeitung von Aufgaben möglich
- Wechselpausen zwischen den Unterrichtsstunden

#### **mögliche Nachteile:**

- Wegfall von Doppelstunden, was besonders praktische Fächer wie Hauswirtschaft, Technik oder Kunst in der Stundenplanung betrifft

Mit freundlichen Grüßen

Das Schulentwicklungsteam

Frau Bozaly, Frau Wirth, Herr Paschkewitz, Herr Stoman, Herr Danis